

# あごねつと便り

2014. 2

第 2 号



研修医 2 年目 豊田 新一郎

日本生命済生会附属日生病院

出身：大阪府 出身大学：大阪大学

地域医療研修を平戸市民病院で終えることができ、支えてくださった皆様方には感謝の気持ちでいっぱいです。地域の方々に信頼される先生方が勤務する姿を見て、自分の理想の医師像が定まった気がします。



研修医 2 年目 三澤 昇

横浜市立大学附属市民総合医療センター

出身：東京都 出身大学：横浜市立大学

2 年間の初期研修の集大成として、この平戸市民病院で研修させていただきましたが、まだまだ勉強することが山ほどあることに気づかされた 1 ヶ月間でした。大変お世話になりました。ありがとうございました。



研修医 2 年目 小林 久人

横浜市立市民病院

出身：神奈川県 出身大学：慶應義塾大学

このたび、九州に初上陸でした。平戸市民病院では医療の原点である「全人的医療」について、地肌で感じる研修ができました。平戸で学んだ精神をこれからの医師人生に生かしていければと思います！！



研修医 1 年目 梅根 隆介

長崎大学病院

出身：長崎県 出身大学：長崎大学

長崎生まれ長崎育ち、長崎大学出身のこてこての長崎っこの梅根と申します。平戸市民病院の研修では今まで考えてこなかったことに気付かされる毎日で大変勉強になりました。機会があれば、是非平戸に戻って来たいと考えています。ありがとうございました。

2014 年 2 月から約 4 週間平戸に地域医療を学ぶべく、4 人の初期研修医が各地より参りました。大学病院や市中の大病院では学べないような地域に密着した医療現場を肌で学ぶ、というテーマをもとに研修生活に励みました。院外での活動や休日のプライベート活動なども研修の一貫であり、その集体制としてこのページを執筆させていただきます。



左写真は朝の健診の様子です。平戸では、地域医療でもっとも大切な「予防」の最前線を学びました。雑談も交えながら、地域の方々の健康面をチェックしていました。都会の病院の研修では健診をする機会はほとんどありませんでした。健康な人のエコー検査って、意外と難しい・・・。

平戸市民病院で地域の方たちのために出前講座を行っています。研修医一同も救急疾患について発表させて頂きました。小芝居ではギャラリーから鋭いツッコモ！改めて地域の方々の健康意識の高さを実感しました。



平戸は全員が初めて来ましたが、料理は何を食べても美味しいし、景色もきれいで 4 週間では足りないくらいでした。平戸市民病院の先生方やコメディカルの方々、その他みなさんに本当に優しく頂き、大変実りのある研修となりました。

